

Amtliche Nachrichten

Einladung zur GR-Sitzung siehe Extra-Datei

Aus dem Rathaus

Dorffest in Kaisersbach am 15. und 16. Juli

Am Samstag, 15. Juli und Sonntag, 16. Juli findet in Kaisersbach nach 5 Jahren Pause wieder ein Dorffest statt. Auch wenn der Termin bislang im Veranstaltungskalender noch nicht enthalten ist, so laufen doch die Vorbereitungen für das Fest, das 1977 zum ersten Mal stattfand, auf Hochtouren. Neben Sportverein, LandFrauen, Freiwilliger Feuerwehr, Grundschule und den Kindergärten werden dieses Jahr der Angelverein Kaisersbach und der Verein f. Willkommenskultur u. Integration zum ersten Mal teilnehmen und das Angebot bereichern.

Vereine, Feuerwehr, Grundschule und Kindergärten hoffen auf schönes Wetter und laden herzlich zum Dorffest auf den Festplatz im Ortswiesenweg ein.

Für Genießer gibt es leckere Göckele, geräucherte Forellen und Falafel. Auf Leckermäulchen warten himmlische Kuchen und Torten. Für Sportliche bieten wird die Dorfläufe, zum Stöbern den Kinderflohmarkt und für Zocker eine große Tombola mit attraktiven Preisen.

Am Samstag 15. Juli verwöhnen die LandFrauen die Festbesucher ab 14.30 Uhr im „LandFrauen Café“ mit leckeren Kuchen und Torten. Um 15.30 Uhr starten die Dorfläufe. Start und Ziel des 1 Kilometer langen Rundkurses ist am Festplatz im Ortswiesenweg. Ab 19.30 Uhr unterhält DJ „Lempi“ die Gäste und es gibt ein Kinderkino.

Am Sonntag findet um 10.00 Uhr ein Gottesdienst auf dem Festplatz statt. Ab 11.30 Uhr kann man auf dem Kinderflohmarkt nach Schnäppchen stöbern. Um 13.30 Uhr zeigen die „TurnKids“ und die Jazz-AG der Grundschule ihr Können. Ab 14.30 Uhr unterhält die Bläserklasse der Realschule die Festbesucher, die Turnfrauen laden zum Ratscafé in den Gemeindesaal und im Kindergarten Ortswiesenweg startet die Spielstraße. Die Verlosung der Tombola erfolgt gegen 18.00 Uhr.

Die Dorfläufe am Samstag sind frei für Jedermann. Anmeldung bis 07.07.2017 im Rathaus Kaisersbach. Kontakt: A.Krayer@Kaisersbach.de

Der Losverkauf für die Tombola startet Ende Juni. Lose gibt es zum Preis von 2,50 Euro im Vorverkauf im Rathaus Kaisersbach, der Volksbank, bei Metzgerei Grau, der Landmetzgerei Ziesel, den Getränkemärkten Ehmann in Welzheim, Gschwend u. Alfdorf, sowie weiteren Vorverkaufsstellen. Und natürlich auch am Dorffestwochenende an den Kassen der Vereine. Hauptpreis ist ein E-Bike der Firma „Bikes and Boards“, Schorndorf, im Wert von 3.000 Euro.

Wir freuen uns auf viele Besucher aus nah und fern, um mit Ihnen das „Jubiläumsdorffest“ zu feiern.

Standesamt

Als neuen Erdenbürger begrüßen wir:

03. Juni 2017

Theo Hermann, Sohn des Hans-Joachim Hermann und seiner Ehefrau Maren Elena Hermann geb. Hirzel, Kaisersbach-Cronhütte.

Verstorben ist:

13. Juni 2017

Irmgard Maass geb. Ehmer, Kaisersbach

Jubilare

Wir gratulieren herzlich:

Herrn Guiseppe Muni, Kaisersbach
zu seinem 70. Geburtstag am 23. Juni.

Wir wünschen unserem Jubilar einen schönen Ehrentag und alles Gute, vor allem Gesundheit.